

Sommer 2024

Bienenfresser live erleben - In Brandenburg!

Nach den ersten Sichtungen einer möglichen Brutkolonie der Bienenfresser in Brandenburg im vergangenen Jahr ging es in diesem Jahr um die Bestätigung der erneuten Brutversuche.

Bei einem Besuch im Mai konnte ich feststellen, dass sie wieder da sind und vermutlich zahlreicher als 2023.

Nach der ersten Ankündigung gab es reichliche Interessenten an einer Wanderung zu diesen schönen und seltenen Vögel.

Die Terminplanung war nicht einfach, den Takt geben die Vögel vor:

1. Ab wann sind sie da?
2. Wann beginnt die eigentliche Brutzeit?
3. Wann darf man nicht stören?
4. Wie gelingen die eindrucksvollsten Beobachtungen?
5. Wie lange kann man sie im Jahr beobachten?



Ja, und nun mussten Termine für die Interessenten gefunden werden und die An- und Abreise muss auch klappen.

Genug gejamert!

Bis jetzt waren wir 5 mal dort, immer in kleinen Gruppen. Alle haben sich sehr gut verhalten und so konnten wir jedes Mal die Vögel sehen, hören und in Aktion erleben.



Neben den Bienenfressern gab es auch einen Pirol und viele Uferschwalben bei der Jagd zu erleben. In der Umgebung waren die Kraniche zu hören und die Jagdfasane gaben sich zu hören und zu sehen, ein Seeadler und Rotmilane gab es zu sehen. Eine Vielzahl an Schmetterlingen und sehr viele blühende Pflanzen gaben ein sehr stimmungsvolles Bild der Umgebung ab, neben dem flachen Land des Oderbruchs liegen die Hügel, alles als bunte Wiesen oder kleine Waldgruppen.

Vor Ort verging die Zeit wie im Fluge, kaum jemandem wurde es langweilig, über 20 Mitglieder und einige Gäste waren bei den Touren zugegen.

Auf ein Neues im kommenden Jahr, dann mit etwas längeren Wanderungen!

PS: Bitte gebt den genauen Ort nicht unnötig weiter, die Tiere sollen dort auch künftig eine Chance haben.



Bernd Neuschulz